

Les aventures d'une paroissienne chanceuse...

PROPOS RECUEILLIS
PAR PASCAL TORNAY | PHOTO: LDD

« Voyez-vous, récemment, j'avais décidé de faire mes paiements. J'en avais pour une jolie petite somme, environ Fr. 3500.-. Alors, comme d'habitude, je prépare mes bulletins de versement, puis je me rends à la banque pour y retirer la somme. Je me fais accompagner par un proche jusque devant la poste de la Ville où je descends de la voiture et me dirige aussitôt de l'autre côté de la rue. Ayant traversé, j'entends un homme murmurer à mi-voix. « Madame, Madame ! Vous avez perdu ceci ! » L'homme avait vu la scène, c'est-à-dire qu'il avait parfaitement vu mon portefeuille tomber de ma poche sur la route

et avait immédiatement réagi pour me le rendre. J'étais sidérée ! Quoi ! Cet honnête homme venait me rendre l'intégralité du contenu de mon portefeuille ? Je me suis demandé : « Comment est-ce possible ? » Je manifeste alors à ce monsieur ma gratitude en lui offrant d'être récompensé sur-le-champ. Il rétorque : « Madame, tout ceci est à vous ! » et s'en va. J'en ai été bouleversée ! Ce monde de brutes renferme encore des individus exceptionnels ! J'en ai la preuve.

Je tenais à le raconter car, assaillis de mauvaises nouvelles et d'horreurs, je trouve qu'il fait bon partager ces petits signes car je trouve qu'ils viennent du Seigneur. Je lui rends grâce car ce n'est pas la première



fois : je suis protégée, m'explique-t-elle en embrassant sa main et en la tournant vers le ciel.

Ne dit-on pas que la chance, c'est Dieu qui se promène dans nos vies incognito ?